

Sancionarán hasta con mil 644 pesos a quien se sorprenda desperdiciando el líquido

“¡Queremos agua, no playas!”, gritan a Ebrard

• Vecinos de la colonia Ramos Millán carecen del servicio desde hace 2 meses

México • Silvia Arellano

Vecinos de la colonia Cuchilla Ramos Millán, en Iztacalco, increparon al jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, en demanda de agua, pues desde hace dos meses carecen del líquido.

“¡Queremos agua!... ¡No queremos playas!... gritaron hombres y mujeres, quienes fueron cercados por vallas metálicas para impedir que se acercaran al mandatario, quien minutos antes acababa de inaugurar el Centro de Atención Primaria para Adicciones “La Fortaleza”.

Los niños también se unieron al reclamo: “¡No queremos albercas,

queremos agua en la llave!”.

El Ejecutivo local se acercó a Enrique Delgado, de 82 años, quien en nombre de los manifestantes expuso su problemática. En respuesta, Ebrard comentó que ya había tomado nota de su petición.

Sandra Andrade, una de las afectadas, explicó que desde hace dos meses no tiene agua; “la llave ya hasta rechina de que no sale nada. Vienen dos pipas cada tercer día, pero es insuficiente para todos”, dijo.

En entrevista, el jefe de Gobierno confió en que a partir de junio les restablecerán el servicio del Sistema Cutzamala y, para contrarrestar los efectos del tercer recorte, que se realizará a partir de mañana y hasta el próximo domingo, se entregará el líquido mediante pipas.

“Desde la otra vez que se cortó el Cutzamala tenemos varias zonas de la ciudad que no hemos podido

restablecer ciento por ciento del servicio; la zona oriente de la ciudad es la que más se afecta, porque el agua viene del Cutzamala”, dijo.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, comentó que, además de las pipas, se apoyará a los afectados con 30 mil garrafrones de agua de 19 litros y 50 mil botellas de medio litro.

Por otra parte, la Dirección Ejecutiva de Justicia Cívica dio a conocer que sancionará con multa de hasta 30 días de salario mínimo, es decir mil 644 pesos o arresto de 36 horas, a las personas que sean sorprendidas desperdiciando o tirando el agua en las calles durante el periodo vacacional de Semana Santa. ■ M

Busque el video en:
milenio.com



El mandatario tomó nota de las peticiones de la gente



Página 1 de 1
\$ 39435.39
Tam: 364 cm2
OSANCHEZ